



November 2021

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Besuchsregelungen

Das Betreten der Einrichtung ist gemäß der neuen Corona-Verordnung vom 25.08.2021 nur noch gemäß der 3G-Regel möglich. Dies bedeutet, der Zutritt ist nur noch für **geimpfte**, **genesene** oder **getestete** Personen möglich. Die Tests dürfen nicht älter als 24 Stunden sein. Für Personen mit vollem Impfschutz, das heißt zwei durchgeführte Impfungen, wobei die 2. Impfung mindestens 14 Tage zurückliegen muss, entfällt die Testpflicht. Die Impfung muss durch Vorlage des Impfpasses oder einer Impfbescheinigung nachgewiesen werden. Gleiches gilt für Personen, die nach einer Covid-19-Erkrankung wieder genesen sind. Auch hier ist die Vorlage einer ärztlichen Bescheinigung über die Genesung beim Betreten der Einrichtung notwendig. Schnelltests für Angehörige und Gäste sind ab dem 01.07.2021 zu folgenden Zeiten möglich:



Montags und Mittwochs	von 14.30 Uhr bis 16.00 Uhr
Dienstags und Donnerstags	von 14.00 Uhr bis 15.45 Uhr
Freitags	von 10.00 Uhr bis 11.00 Uhr
Samstags	von 13.00 Uhr bis 14.00 Uhr

Für die Schnelltests und Besuchstermine ist vorab eine telefonische Terminvereinbarung unter der Rufnummer 05381/930-0 in unserer Verwaltung erforderlich. Die Verwaltung erreichen Sie Montag bis Freitag von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr. Termine für das Wochenende und den Montag müssen bis spätestens den Freitag davor um 14.00 Uhr angemeldet werden. Alle Bewohnerinnen und Bewohner dürfen ihre Besucher wieder auf ihrem Zimmer empfangen. Besuche durch Kinder sind wieder gestattet. Wir verweisen darauf, dass für Kinder ab dem 7. Lebensjahr ebenfalls die oben beschriebenen Regelungen zu den Testungen gelten. **Bitte tragen Sie bei Ihren Aufenthalten in unserem Haus, wie von der Bundesregierung beschlossen, immer eine OP-Maske oder eine FFP2-Maske. Diese muss zu jeder Zeit korrekt, das heißt Nase und Mund müssen bedeckt sein, getragen werden. Weiterhin achten Sie bitte darauf sich beim Betreten und Verlassen des Hauses gründlich die Hände zu desinfizieren, sich immer auf direktem Weg zum Bewohnerzimmer zu begeben und auf ihrem Weg durch das Haus keinerlei weitere Räumlichkeiten aufzusuchen. Bitte vermeiden Sie den Kontakt zu anderen Bewohnern und nutzen Sie das Treppenhaus und nicht den Aufzug.**

Die Erkältungszeit hat begonnen und wir bitten zum Schutz unserer Bewohnerinnen und Bewohner, sowie aller Mitarbeitenden dringend darum, bei auftretenden Symptomen wie Halsschmerzen, Husten, Schnupfen und Fieber, von Besuchen in unserer Einrichtung abzusehen!

Entzünden von Kerzen

Der Herbst hat Einzug gehalten und damit auch die Zeit, in der es sich viele abends bei Kerzenschein gemütlich machen. Wir möchten an dieser Stelle daraufhinweisen, dass in unserer Einrichtung ausschließlich elektrische bzw. LED-Kerzen ihr heimeliges Licht verbreiten dürfen. Das Entzünden von Echwachskerzen ist aus brandschutzrechtlichen Gründen nicht gestattet.

Befreiungen für das Jahr 2022

Die ersten Zuzahlungsbefreiungen wurden bereits in unserer Verwaltung abgegeben. Wir möchten die Gelegenheit nutzen und alle Bewohnerinnen und Bewohner, sowie deren Angehörige und Betreuer daran erinnern, die Befreiungskarten der Krankenkassen nach Erhalt in der Verwaltung abzugeben. Unsere Mitarbeiterinnen werden diese zum Jahresende den zuständigen Hausärzten und der Apotheke in Kopie zukommen lassen. Nur so können wir ab dem 01.01.2022 einen reibungslosen Ablauf bei der Medikamentenlieferung und –abrechnung garantieren.

Ehrenamtliche Mitarbeiter

Bereits seit mehreren Monaten engagiert sich Frau Karin Börker an zwei Nachmittagen in der Woche ehrenamtlich in unserer Einrichtung. Sie übernimmt dann den Besuchsdienst und begrüßt alle Besucher und erledigt die für die Besuche notwendigen Formalitäten mit ihnen. Frau Karin Potyrala übernimmt als weitere ehrenamtliche Helferin schon seit geraumer Zeit gemeinsam mit unserer Mitarbeiterin Frau Claudia Schneider, die Pflege der Beete und Pflanzkübel vor unserem Haupteingang und sorgt dafür, das alles immer jahreszeitlich aktuell in den schönsten Farben erblüht. Nun haben wir seit September mit Frau Sophie Ladocki eine dritte ehrenamtliche Helferin gewinnen können. Frau Ladocki besucht ebenfalls an zwei Nachmittagen in der Woche unsere Bewohnerinnen und Bewohner. Zusätzlich bietet sie kostenfrei kleinere Näharbeiten, wie Knöpfe annähen, Gummibänder einnähen, etc., an.

Veranstaltungsvorschau

Der Herbst ist da und das Wetter zeigt sich nicht immer von seiner besten Seite. Da wollen wir es uns mit einigen schönen Veranstaltungen in unseren Räumlichkeiten gemütlich machen. Am 04.11.2021 erfreut uns Herr Sobeck im Stil vom unvergessenen Heinz Ehrhardt mit Gedichten in unserem Klöncafé. Am 09.11.2021 kommt das Modeparadies und bietet die neue Wintermode zum Kauf an. Am 17.11.2021 besucht uns Frau Reinecke vom Wilhelm-Busch-Haus in Mechtshausen und hält einen Vortrag über den beliebten Dichter und seine Geschichten. Herr Hill wird uns wieder an zwei Nachmittagen, 16.11.2021 und 30.11.2021, musikalisch unterhalten und auch der Therapiehund „Hilde“ kommt wieder zwei Mal ins Haus. Am 28.11.2021 werden wir mit einer gemütlichen Feier für die Bewohnerinnen und Bewohner der Tagespflege des Wohnbereiches C die schöne Adventszeit einläuten.

Auch in diesem Jahr möchten wir am Ewigkeitssonntag, den 21.11.2021, mit einem Erinnerungsgottesdienst in der Friesenstube allen Bewohnerinnen und Bewohner gedenken, von denen wir uns im vergangenen Kirchenjahr verabschieden mussten. Hierzu sind auch wieder die Angehörigen dieser Bewohner herzlich eingeladen.



*Passen Sie gut auf sich auf und
bleiben Sie gesund!
Herzlichst Ihr Team der
DOREA Familie Seesen*